



Ville de Chièvres – PFAS – Communiqué officiel

A la suite de la Commission Environnement du Parlement Wallon du 14 novembre 2023, laquelle n'a pas été en mesure de fournir des éléments assez probants et rassurants pour la population, vous trouverez, dans le présent communiqué, les recommandations et les décisions prises par le Collège communal, tant que nous n'aurons pas la garantie de la totale innocuité de l'eau de distribution pour l'ensemble de notre population déjà trop impactée par cette pollution :

- Il est vivement préconisé de ne plus consommer d'eau de distribution à l'ensemble de la population tant que le by-pass du puits n°1 de Chièvres n'est pas effectif ;
- Il est procédé à la distribution d'eau dans l'intégralité des bâtiments scolaires présents sur le territoire chiévrois, dans les maisons d'enfants, ainsi que dans les maisons de repos ;
- Il a été sollicité auprès du Cabinet de la Ministre Christie Morreale de privilégier l'analyse sanguine des enfants dès que les procédures seront mises en place par la Région Wallonne ;
- Au vu du refus constant du by-pass du puits n°1 par la Société Wallonne des Eaux, il a été ordonné à la Région Wallonne d'interdire immédiatement la poursuite de l'utilisation de ce puits. La Ville de Chièvres est dans l'attente d'une réponse du Cabinet de la Ministre Céline Tellier ;
- Une demande d'analyse des eaux distribuées a été formulée auprès d'un organisme indépendant afin d'obtenir une contre-expertise claire et précise des rapports transmis par la Société Wallonne des Eaux ;
- Le numéro 1718 est toujours à la disposition de l'ensemble des citoyens qui souhaitent obtenir des informations complémentaires auprès de la Région Wallonne ;
- Les services de Monsieur le Gouverneur du Hainaut ont été également invités à nous fournir tous les appuis possibles et utiles ;
- Au sein des services communaux, une adresse mail a été créée afin de rassembler l'intégralité des interpellations relatives à cette crise : question-pfas@chievres.be.

Par la présente, nous vous informons qu'une réunion citoyenne sera organisée **ce samedi 25 novembre 2023 à 10h00 en la salle polyvalente de Vaudignies** (7950 Chièvres, Rue des Ecoles 17) à laquelle ont été conviés Mesdames les Ministres Tellier et Morreale, les représentants de la Société Wallonne des Eaux, Monsieur Alfred Bernard (toxicologue), ainsi que les Bourgmestres d'Ath, Leuze, Beloeil, Brugelette, Lens et Jurbise.

PAR LE COLLEGE :
Le Directeur Général ff,


Mr A.DELCOURT



Le Bourgmestre


Mr O.HARTIEL